

あなたの夢と希望を見つける場所～DREAM&FUTURE～



▲普通科の模擬授業を熱心に受講中(サテライト英文法ゼミ)

夏恒例の高校一日体験学習が、八月三日(木)から五日(土)までの三日間、午前と午後、計五回にかけて盛大に行われ、県内外はもとより東京や海外の日本人学校から、史上最多の四五〇〇名、中学校三年生や学校の先生、保護者の方々の参加がありました。



▲調理科・西洋料理の調理講習で、「ナポリ風シーフードパスタ」をつくりました。

当日は、まず、須賀栄子記念講堂大ホールで須賀淳校長先生から、「夏休みに入り、中学三年生の皆さんにとっては、いよいよ高校進学を具体的に考える時期になったわけですが、今回の一日体験学習に多数の参加希望があったのも、本校の歴史と伝統や教育内容が評価されていること。明治三十三年(一九〇〇年)創立の本校は、今年で一〇六周年。その間、時代のニーズに沿った最新の教育内容と施設設備の充実を、常に先駆けて行ってきたりしました。これから、本校の生徒による五つの学科と部活動の紹介をご覧いただき、そのあと各教室での体験学習を行っていただきます。来年の入試については、一月の五教科か三教科の本校第一回入試を受験して合格を決めていただければ、さらに頑張ってください。また、毎回入試にも挑戦してみたいという生徒も、本校の先生や先輩からアドバイスをもらって、状況や指定校推薦枠を見ても、県内トップレベルの大学進学率を誇ります。

その後、各志望学科ごとに分かれてサテライト授業や模擬授業(古典数学・物理・生物・外国語)を受けた。サテライト授業(ホームベーカリーで作るパン、キーホルダーの製作、製菓の実習授業、本格的な和食・洋食・中華料理の体験、試食や音楽鑑賞、ミニコンサート)の見学などに熱心に取り組んだ。飾手芸部の作品紹介が最高だった。「レザークラフト(キーホルダー)の製作」の体験学習では、革に模様や染色が難しく、先人がやさしく教えてくれたので満足できる出来栄に。早速サブバッグをつけて帰るつもり。将来は、幼稚園教諭か福祉関係、あるいはアパレル関係の仕事もやりたい。

高校一日体験学習に 4500名を超える参加者!

県内最多の



▲大ホールであいさつされる須賀淳校長先生



▲各科の発表に熱心に取り組む中学三年生の皆さん



▼文化紹介のステージから(インターアクトクラブ)

続いて、パソコンやDVDを活用したスライドショー形式の各コースごとの学習内容や進路の紹介がありました。特に、生活教育のファッションショーや情報商業科のプレゼンテーション(商業研究発表)、調理科の調理技術の披露や音楽科のフルート三重奏などは、総合学園である本校ならではの独自のスタイルでもあり、すばらしい発表の数々が客席から大きな拍手が鳴りやみませんでした。また、毎回好評を博している生徒会活動紹介では、趣向を凝らしたパフォーミングも、大歓声があがっていました。

そして、この四月にオープンして連日大盛況の学内コンビニ「ファミマ宇短附」と、最後に、本校隣の須賀学園教育会館・第二グラウンドを見学!お帰りの際には、一階売店で、冷たいお茶や本校オリジナルキャンパスグッズもお持ちいただきました。

インターハイ 続々入賞!



▲全国第3位のソフトテニス男子・荒川(右)・高橋(左)ペア

剣道女子・個人
水泳女子・高飛込み
ソフトテニス男子・個人

まず、八月二日(水)から京都府立体育館で行われた剣道競技(女子個人)では、主将の普通科進学コース三年の渡部理紗さん(宇都宮市立雀宮中学校出身)が、強豪相手に準決勝まで勝ち進み、最終結果BEST8入りした。また、八月七日(月)に大阪府立門真スポーツセンター(芳賀町立芳賀中学校出身)江間剛史君(同)のペアは、九月九日(土)から十二日

平成十八年度第五十回全国高等学校総合体育大会(インターハイ)栃木県代表として、晴れた全国大会へコマを進めた本校各チームの戦績をご報告いたします。

の石田明広君(壬生町立壬生中学校出身)が、出場しました。そして、八月七日(月)から大阪府立門真スポーツセンターで行われたソフトテニス男子個人では、四月八日(土)のハイスクールジャパンカップ2006栃木県代表選考大会において優勝実績を誇る情報商業科三年荒川達哉君、宇都宮市立陽南中学校出身・普通科応用文理科コース三年高橋由真君(宇都宮市立鬼怒中学校出身)のペアが、みごと全国第3位の栄冠を獲得!県トップ常連校としての実力を、十分に発揮することができました。また、この荒川・高橋ペアと、情報商業科二年の山本悠太君(芳賀町立芳賀中学校出身)江間剛史君(同)のペアは、九月九日(土)から十二日

市(月)にかけて、広島県広島市の中央庭球場で行われた第十三回JOC杯全日本ジュニアソフトテニス選手権大会にも出場しました。最後に、八月十七日(木)に大阪府立門真スポーツセンターで行われた水泳競技では、女子高飛込みで、普通科特進コース一年の藤田恵理子さん(宇都宮市立陽南中学校出身)が、初出場ながら決勝進出!ファイナリストで、大健闘の第12位に入賞しました。(藤田選手のカラ写真入り詳細は、八月十八日(金)付「下野新聞」スポーツ欄コラム「スポーツ」にも掲載されました。インターハイに計四種目出場し、いずれも上位入賞の本校運動部の活躍に、これからどうぞご期待ください。

高かった。「レザークラフト(キーホルダー)の製作」の体験学習では、革に模様や染色が難しく、先人がやさしく教えてくれたので満足できる出来栄に。早速サブバッグをつけて帰るつもり。将来は、幼稚園教諭か福祉関係、あるいはアパレル関係の仕事もやりたい。

【清原中男子生徒】
「情報商業科を体験」
高校は商業系を希望。大ホールでの情報商業科紹介、特に学内コンビニのインターンシップ等に関する研究発表が、とても充実していた。「HTML言語を使ったホームページ作り」の体験学習では、タグ打ちも分かりやすかったと思う。

【豊郷中男子生徒】
「調理科を体験」
大ホールでの、男子バスケットと男子ソフトテニスの部活動紹介が、おもしろかった。調理講習と試食のあんなに、焼きそばと京風出汁巻卵・稲荷寿司を作ったのが、中華鍋の使い方や油揚げの開き方が難しかった。将来は、調理師を目指すつもり。今度はぜひ、教育会館で宇短附ランチも食べてみたい。

【古河第三中女子生徒】
「音楽科を体験」
今は中学のブラスバンド部に所属して、パーカッションやサクソフンを担当している。ステージでのパフォーマンスは、圧巻だった。また、ピアノ・声楽・コントラバスの個人レッスンの様子を見学したが、どれも皆すばらしかった。打楽器奏者になるのが夢。

【星が丘中女子生徒】
「普通科(数学)を体験」
紹介で、代表生徒が皆、自信を持って堂々と発表していたのがすごかった。模擬授業が、分かりやすかった。「サテライト講座」も、たいへん興味を持っていた。将来は、高校普通科から大学へ進学して、中学校の社会科教師を目指したい。学内コンビニは、とても便利そう。最後に見学した教育会館の学生食堂やグループ学習室も、まるで大学みたいですごかった。

~TOTAL STUDY SPACE~ 須賀学園教育会館



▲昨年行われた「フェスタ2005」から特設ステージでのフォークギターコンサート

須賀学園教育会館がオープンしてから、はや二年。県中央公園の北側に位置し、総敷地面積は一八〇三二㎡。建物は地下一階、地上三階の鉄筋コンクリート造り、延べ床面積は四八六八㎡にもなります。一階エントランス部は、本学園全体の教育関連情報を提供する「学園ギャラリー」、生徒の交流の場やランチルームとしても活用できる「生徒ホール」。二階は、自学自習やグループ学習の場として活用できる「自習室」と、中学生用「ランチルーム」。

五月三十日(火)午後三時四十分から、須賀栄子記念講堂大ホールで平成十八年度生徒総会が開かれ、新任の会長として河原愛さん(三の十二)が選出されました。また、今年度の二大活動目標として、「国際協力」と「モンゴル文化」に協力しよう」と掲げ、具体的な実施方法の検討やPR活動などを推し進めることに決定しました。皆さん一人ひとりの積極的な協力をお願いいたします。

五月三十日(火)午後三時四十分から、須賀栄子記念講堂大ホールで平成十八年度生徒総会が開かれ、新任の会長として河原愛さん(三の十二)が選出されました。また、今年度の二大活動目標として、「国際協力」と「モンゴル文化」に協力しよう」と掲げ、具体的な実施方法の検討やPR活動などを推し進めることに決定しました。皆さん一人ひとりの積極的な協力をお願いいたします。

三時から須賀栄子記念講堂大ホールで開かれ、昨年度を上回る多くの保護者の皆さまが出席されました。協議内容は、平成十七年度の決算および事業報告、十八年度の予算・事業計画の決議などでした。なお、新任副会長は次のとおりです。(会長のみ再任はかたがた)。
◎会長 関谷 隆(調理科)
◎副会長 館 治夫(普通科)
◎後援会長 稲 寿(普通科)
◎後援会副会長 手塚 孝夫(情報商業科後援会長)
◎堀中 光夫(調理科後援会長)
◎美野輪 弘之(前附属中学PTA会長、普通科)

編集後記
今号は、四月十一日にオープンして連日大盛況の学内コンビニ「ファミマ宇短附」と、宇短大開学四十周年を記念して建設された多目的アリーナ、そして来年一月と二月に、回実施される平成十九年度高校入試に関する特集記事です。

編集後記
今号は、四月十一日にオープンして連日大盛況の学内コンビニ「ファミマ宇短附」と、宇短大開学四十周年を記念して建設された多目的アリーナ、そして来年一月と二月に、回実施される平成十九年度高校入試に関する特集記事です。

会長に河原愛さん(3-11) 平成十八年度 生徒総会開く